



CONSEJO DE GOBIERNO

El Ejecutivo de la Universidad celebra su primera sesión del año

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca celebrará una sesión ordinaria hoy, 27 de enero, de acuerdo a las siguientes cuestiones: Aprobación del Acta de la sesión ordinaria del 17 de diciembre pasado, informe del rector, informe y acuerdos, en su caso, sobre las propuestas de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno, aprobación, si procede, de la modificación del plan de estudios del Grado en Traducción e Interpretación, aprobación, si procede, de la propuesta de renovación del Comité Ejecutivo de los Servicios de Apoyo a la investigación, entre otros temas.